

ABSTRAK

Akmal Hidayat. (2017): Pelaksanaan Usaha Kesehatan Sekolah di Sekolah Menengah Pertama Negeri 24 Kota Padang. Skripsi.

Keberadaan usaha kesehatan sekolah (UKS), merupakan program pemerintah yang wajib ada dan dilaksanakan di sekolah dalam pelayanan dan pendidikan kesehatan atau kebiasaan hidup sehat di sekolah dan diterapkan di lingkungan sekitar. Keterlaksanaan UKS secara maksimal dapat membantatau berperan penting dalam pelayanan dan pendidikan kesehatan di sekolah. Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti lakukan, Keterlaksanaan UKS di Sekolah Menengah Pertama Negeri 24 Kota Padang tahun ajaran 2013/2014 menunjukkan rata-rata kriteria terbanyak berada pada kategori kurang baik. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat keterlaksanaan UKS di Sekolah Menengah Pertama Negeri 24 Kota Padang tahun ajaran 2013/2014

Penelitian ini bertujuan untuk melihat dan mengetahui tentang Pelaksanaan Pendidikan Sekolah, pembinaan kesehatan sekolah, dan sarana prasarana yang tersedia. Dilaksanakan di Sekolah Menengah Pertama Negeri 24 Kota Padang

Jenis penelitian ini dalam bentuk deskriptif berkaitan dengan Pelaksanaan Usaha Kesehatan Sekolah. Waktu penelitian dimulai pada tahun ajaran 2013/2014. Populasi penelitian adalah 192 orang. Penarikan sampel dilakukan dengan teknik *random sampling*, jadi sampel berjumlah 42 orang di Sekolah Menengah Pertama Negeri 24 Kota Padang.

Hasil temuan penelitian menunjukkan Pelaksanaan Usaha Kesehatan Sekolah di Sekolah Menengah Pertama Negeri 24 Kota Padang, bahwa : 1) Faktor Pendidikan Kesehatan di Sekolah didapat skor rata-rata yaitu 3,24 dibulatkan menjadi 3, 2) Faktor Pembinaan Lingkungan Kehidupan Sekolah didapat skor rata-rata yaitu 3,49 dibulatkan menjadi 3, dan 3) Faktor Sarana dan Prasarana terhadap Pelaksanaan UKS didapat skor 3,43 dibulatkan menjadi 3. Kesimpulan dari ketiga temuan tersebut dapat dinyatakan bahwa Pelaksanaan Usaha Kesehatan Sekolah di Sekolah Menengah Pertama Negeri 24 Kota Padang, tergolong cukup baik.

Kata kunci : "Pelaksanaan Usaha Kesehatan Sekolah"